

VÖLKERS

ENGEL

VÖLKERS



7 Pièces

340 m<sup>2</sup>

Réf. W-02KVOK

4 950 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Splendide et luxueuse villa meublée, située au cœur d'un domaine privé et sécurisé à Grimaud, avec plus de 300m<sup>2</sup> de surfaces aménagées d'exception aux prestations très luxueuses. Nichée à proximité du renommé Golf de Beauvallon, en position ultra-dominante, propriété construite pour partie proposant des volumes exceptionnels, et profitant d'un panorama sur la mer. La villa, avec de spacieuses terrasses couvertes, une piscine, un pool house, une maison d'invités, un garage, sise sur un terrain entièrement paysager et une parcelle de terrain de 3.474 m<sup>2</sup> tout autour. Elle se compose notamment de ...

Stunning and luxurious furnished villa, located in the heart of a private and secured domain in Grimaud, with more than 300 sqm of exceptional habitable surface with luxurious finishing. Nestled close to Beauvallon golf course, in high position, property almost totally built enjoying lofty volumes and panoramic sea views. The villa, with spacious covered terraces, a swimming pool, a pool house, a guest house, a garage, is built on totally landscaped grounds and a plot of 3474 sqm all around. It is composed of large and bright living areas: a living room, a dining room, a kitchen and 5 en-suite ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

